

## ■ NOMBRES PROPIOS ■

## FERROL

Redacción

Antonio Otero Rodríguez, uno de los mejores atletas *sui-zos* de todos los tiempos, se encuentra estos días pasando unas jornadas de descanso en casa de sus padres, en Cedeira. Su historial es conocido por todos los buenos aficionados al atletismo, pero lo curioso es que Antonio, que nació en el citado municipio ortegano, todavía conserva, voluntariamente, la nacionalidad española, por lo que no puede formar parte de la selección helvética. De ahí que cuando compite en pruebas internacionales, como el Gran Premio que ayer disputaba en Pontevedra aprovechando su estancia en España, lo haga representado a su equipo, el **Adidas Team**. El corredor *hispanohelvético*, que este año ha debido conformarse con el subcampeonato suizo de cross y la medalla de bronce en el de tres mil metros lisos, está casado con una española de



ASPA  
Antonio Otero descansa estos días en casa de sus padres, en Cedeira

Barcelona, se entrena, por carta, con el ferrolano **José Luis Tuimil**, profesor del INEF, y simbólicamente sigue conservando ficha *española* en el club **Ría de Ferrol**.

Jesús Victoria Meizoso,

director de la **Escuela Universitaria Politécnica**, el centro con más alumnos del campus local, fue recibido ayer por el alcalde, **Juan Blanco Rouco**, para informarle sobre las jornadas de innovación educativa en las enseñanzas técnicas que se celebrarán en la escuela de **Serantes** en el próximo mes de septiembre.

Los problemas entre la federación de kárate y las asociaciones de deportistas de la misma especialidad, no cesan. Recientemente la federación calificó como «fraude» una competición montada por la delegación para **Galicia** de la comisión nacional de Artes Marciales de la **Asociación Española de Deporte para Todos**. Ahora, **Jesús Lorente Permuy**, delegado para Galicia de tal comisión, ha rechazado tal planteamiento federativo. «Nuestra asociación tiene el mismo valor que la federación. Podemos organizar pruebas —dice— y no tenemos que pedirle permiso a nadie y menos a la federación».